EXPTE. D- 835 /14-15



Honorable Cámara de Diputados Provincia de Duenos Aires



PROYECTO DE DECLARACIÓN

La Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos Aires

DECLARA:

Su Homenaje y sincera admiración a la figura de MARIA EVA DUARTE DE PERON, por su ejemplo de militancia política y compromiso con los desposeídos, ejemplo de incorporación de la mujer a la historia y a la vida política de la Nación, en un nuevo aniversario de su nacimiento.





Honorable Cámara de Diputados Provincia de Buenos Aires

FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

El día 7 de mayo de 1919, nace Maria Eva Duarte, en Los Toldos, con tan solo quince años decidió trasladarse a Buenos Aires, con el deseo de convertirse en actriz, meta que alcanzó, e incluso llegó a participar en un programa de radio "los clásicos radioteatros" de aquella época.

Su destino la cruzo, con el entonces Coronel Juan Perón en una fiesta benéfica, luego de lo cual comienzan una relación.

Cuando en 1945 Perón fue detenido, Eva actuó con una participación de tal envergadura que terminó siendo una de las mas grandes gestas del pueblo argentino, la inolvidable movilización de los trabajadores para liberar al Coronel Perón, recuperada la libertad del coronel, contraen enlace.

Se involucró en cuerpo y alma, en la política de gobierno que llevara adelante el Gral. Perón, aunque nunca ocupó un cargo oficial, llegó a ser alabada por la multitud de trabajadores, a los que ella cariñosamente llamaba "descamisados".

Creó la Fundación Eva Perón, y gracias a su gestión se construyeron innumerables cantidad de hospitales, hogares para personas de edad avanzada, escuelas y muchas otras instituciones en todo el país. Fue la más ferviente impulsora de un hito histórico: *El Sufragio Femenino*, llegando a formar el "Partido Peronista Femenino".

En la etapa final de su vida, enferma ya de cáncer de útero, fue candidata a vicepresidenta, pero dicha candidatura no pudo llevarse adelante por presión de los sectores militares.

Fallece en 1952, pero su figura y ejemplo trascendió nuestras fronteras como líder carismática y revolucionaria, su alma y ejemplo aun contra la voluntad de muchos, perduran en el tiempo en la memoria del pueblo que la recuerda como *Evita...La Abanderada de los Humildes.*-

Por lo expuesto, pido a mis pares que acompañen la aprobación del presente proyecto de declaración.